



すがはうっこ

NO. 3

新緑の美しい季節となりました。令和7年度がスタートして1ヶ月が過ぎようとしています。新しいクラスでの学校生活にも少しずつ慣れてきたようで、運動場で元気いっぱい体を動かしている様子、授業中には先生や友達の話を聴き合う様子、休み時間には笑顔で会話する様子などが見られるようになってきました。また、先日はお忙しい中、授業参観・懇談会にご来校いただきありがとうございました。子供たちのがんばっている様子を見ていただくことができたかと思います。各教室では、学びの土台である「聞く」を大切に取り組んでいる最中です。子供たちの「安心・安全」を第一に考え、子供たちが気持ちよく学校生活を送ることができるように努めて参ります。

1年生交通安全教室

4月23日（水）に白山警察署員、交通安全協会会长さん、野々市市総務課の方々をお招きし、交通安全教室が行われました。安全な道路の歩き方や横断歩道の渡り方等のお話を聴いた後、模擬横断歩道を使い、「右見て、左見て、もう一度右を見て、手を挙げて、周りを見ながら渡ります」と全員が渡ってみました。とっても上手にできていました。菅原校区にはたくさんの見守り隊の方々が交差点等に立ってくださっています。PTAの皆さんも通学路点検をしてくださいました。町全体で子供たちの安全を見守ってくださっています。子供たちが見守り隊の方々に挨拶をしながら、止まってくれたドライバーの方々に感謝しながら、ルールを守って安全に登下校できるよう指導をしていきます。お家の方でも、お子様が家を出るときに黄色の安全帽子を被っているかお声かけをお願いします。



水筒について

5月に入り、暑くなることが予想されます。熱中症予防等のため、水筒を持ってきて水分補給をすることを推奨します。学校の水道水は検査をして安全に飲むことはできますが、体育の時間や課外活動の途中に水分補給をすることもあります。また、登下校に時間がかかる児童にとっては、登下校中に必要になることもあります。そこで、健康面や衛生面を考慮し、以下のことを守って準備していただければ幸いです。

- ・水筒の中身は水かお茶とします。
- ・水筒は毎日持ち帰りますので、毎日新しいものを入れてください。持ち帰りを忘れた場合は中身を捨てます。ご了承ください。
- ・ペットボトルでは持たせないでください。

〈子供たちに指導すること〉

- ・飲む場所や時間、水筒を置く場所を守ります。
- ・お友達の飲み物は飲みません。
- ・安全のため、水筒は肩に掛ける、またはランドセル等に入れて持ってきます。手に持たせないようお願いします。



不審者情報について

事案が発生した場合は、すぐ警察へ連絡し、直接相談してください。その後、学校へもご連絡いただければと思います。学校は児童のケア、場合によっては、児童等へ周知し指導に努めます。

おしらせ

校務士の蔵下美治さんが4月末日で都合により退職されます。後任として、石亀一朗さんが担当してくださいます。引き続きよろしくお願いします。